
Betreff: Hochspannungsfreileitungen
Von: Simone Uhlmann <suhlmann@stadtdo.de>
Datum: 19.09.2011 13:18
An: "Judith Zimmermann" <Birnbaumskamp@gmx.de>

Sehr geehrte Frau Zimmermann,

ihre Mail vom 16.09.11 zum o.g. Thema wurde über das Bürgerbüro an mich weitergeleitet. Die Bezirksvertretung Innenstadt-Ost wird sich in ihrer Sitzung am 27.09.11 mit
einer Vorlage zu dem Thema beschäftigen. Ich habe Ihre Mail an die Fraktionsprecher der Bezirksvertretung Innenstadt-Ost weitergeleitet.

Mit freundlichen Grüßen

Simone Uhmann.
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